

Mauricio Pozo, nuevo Ministro de Economía y Finanzas

El presidente de la República, Lenín Moreno, designó al economista Mauricio Pozo como nuevo Ministro de Economía y Finanzas, en reemplazo del economista Richard Martínez.

Tras su designación, Pozo destacó que el país seguirá por el camino de la recuperación económica, comprometiéndose a que, junto a los funcionarios de la institución, velará para que la visión de confianza que el mundo tiene en Ecuador continúe. Sus consignas de trabajo serán “fortalecer el programa económico y la dolarización, acelerar la recuperación económica y el empleo, enrumbar al país con estabilidad y promover diálogos nacionales para impulsar reformas urgentes”.

Por su parte, Martínez agradeció al Mandatario por haberle permitido servir al país en los momentos más complejos de su historia reciente, para enfrentar los desafíos de una economía contaminada por el populismo. “El mundo confía en nosotros porque hemos demostrado compromiso con el orden de las finanzas públicas y con la generación de empleo, pero, sobre todo, con transparencia en la búsqueda permanente de la prosperidad de los que menos tienen”, acotó.

El ahora Exministro comentó que su compromiso con el país está latente y que, después de una invitación formulada por el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Mauricio Claver-Carone, se postulará a la Vicepresidencia de Países de dicha entidad.

Información complementaria: Perfil del Ministro Mauricio Pozo

Economista, por la Universidad Católica. Cuenta con un Máster en Economía, por la Universidad de Notre Dame. Ha realizado diversos cursos y diplomados de Economía y Finanzas, tanto en Estados Unidos como en Europa, alcanzando Magna Cum Laude.

Entre 1981 y 1988 fue Analista Económico, Director y Subgerente, de la División de Operaciones y División Técnica del Banco Central del Ecuador. Posteriormente, por tres años, fue Asesor Económico de la Presidencia de la Junta Monetaria.

Desde enero del 2003 hasta junio del 2004, ya desempeñó el cargo de Ministro de Economía y Finanzas del Ecuador. Es así que también fue Gobernador Principal ante el FMI, BM y BID; Director y Presidente del Directorio de la CAF; Presidente y Director de instituciones públicas como la AGD, el Banco del Estado, Servicio de Rentas Internas, Banco Central del Ecuador.

Por 25 años, se desempeñó como Presidente Ejecutivo y fundador de la Compañía Consultora en Macroeconomía y Finanzas Multienlace. Asimismo, ha sido Presidente y Director de directorios de varias empresas privadas, particularmente en el sector financiero, de valores y de la salud.



Ha sido Profesor, Decano y Director de Posgrados de varias instituciones: Universidad Católica, Instituto Tecnológico de Monterrey, Universidad de las Américas, Universidad San Francisco de Quito, Universidad Internacional SEK. Autor de libros y artículos en revistas especializadas en economía y finanzas. Columnista de los diarios HOY y El Comercio, durante dos décadas.

Por su destacada trayectoria, ha recibido reconocimientos por parte del Rey Juan Carlos I de España, del Cuerpo Consular de Quito, así como Analista Económico para The Economist Intelligence Unit de Londres y Analista Económico para la firma Research International Institute de Estados Unidos.

Escriba la palabra "BP" al +593997056959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.

